

Procès-verbal de la réunion du Comité Départemental du mardi 21 mai 2024.

Le Comité Départemental de Tennis de table s'est réuni le mardi 21 mai à 18 h 30 au siège du District de Football de l'Aveyron, commune d'Onet le Château.

Présents : Aude Cavarroc (présidente), Georges Andrieux (en visio), Benjamin Cavarroc, Éric Demange, Gilbert Douls, Thomas Drouhin, Philippe Gallien, Alain Garcia-Bonet, Germain Gaudel, Laurent Gaudel, Gérard Gazagnes, Séverine Kaïkati et Patrick Martinez.

Absents excusés : Alain Ginestet et Julien Landes.

Invités : Rémi Babec (Entraîneur autoentrepreneur), Nadine Lacombe (club de Baraqueville), Baptiste Chevalier (Club de Ping Vallon), Jérôme Costecalde (Président du club d'Onet), Alexis Poplin (club d'Olemps), Alex Fontanaud (club de Lioujas), Sébastien Roy (club de Villefranche de Rouergue).

Préambule Aude Cavarroc donne lecture d'un message confirmant son intention de renoncer à la présidence du Comité Départemental pour la prochaine mandature. Gilbert Douls déclare qu'il ne sera pas candidat lors des prochaines élections prévues lors de l'assemblée générale du samedi 6 juillet 2024 et explique pourquoi il a suggéré la participation de dirigeants de clubs pour la présente réunion. (Voir la teneur de ces deux interventions en pièces jointes).

Information concernant les réunions du Comité Départemental
Gilbert Douls précise que les réunions du Comité peuvent être régulièrement programmées au siège du District de l'Aveyron de Football. En effet, à la suite d'un courrier au Conseil Départemental sollicitant la mise à disposition d'un local de réunion pour les « petits comités sportifs départementaux », il nous a été répondu que des aides et subventions versées au District de Football lors de la construction de son nouveau siège, avaient été conditionnées par une mise à disposition occasionnelle et gratuite de salles de réunions aux divers comités sportifs qui les solliciteraient. C'est de bonne grâce que le président du Comité

Départementale de Football, M. Pierre Bourdet, honore cette obligation à seule condition de disponibilité des locaux pour les dates sollicitées. L'assemblée générale du Comité, prévue le samedi 6 juillet sera donc organisée en ce site, parfaitement adapté et équipé pour nos diverses réunions.

Ordre du jour

1 . Bilans sportifs Le stage départemental organisé en février 2024 par le Comité à Lioujas et encadré par Rémi Babec a été une réussite avec un total de 27 stagiaires. Le montant des inscriptions laisse un bénéfice de 215 € après règlement de la rémunération de l'encadrant.

Patrick Martinez rend compte du Pongistic Event d'Espalion qui a impliqué deux équipes de six jeunes aveyronnais portant un maillot offert par le Conseil Départemental. Aude Cavarroc et Patrick Martinez partagent l'avis d'une expérience très satisfaisante et le regret d'un encadrement insuffisant numériquement malgré l'enrôlement de Rémi Babec. Merci, en tous cas, pour les encadrants bénévoles qui ont conseillé nos jeunes espoirs.

Eric Demange fait un bilan du Challenge du Conseil Départemental (avant le quatrième tour programmé à Lioujas). La dotation de 1600 € du Conseil Départemental, complétée par 500 € à la charge du Comité, permet le financement d'un trophée, d'un sac à dos et de filets adaptables pour tous les enfants et ados qui ont participé à une ou plusieurs manches. Eric est félicité pour sa disponibilité et sa gestion de l'épreuve.

Benjamin Cavarroc évoque le prochain tournoi Estival qui devrait se dérouler en quatre manches les 19 juillet, 09 août, 23 août et 30 août (lieux à préciser). Pour cette prochaine édition, les dotations seront revalorisées et seront attribuées aux cinq premiers.

Patrick Martinez et Benjamin Cavarroc évoquent le tournoi Hardbat du Comité prévu à Espalion le dimanche 9 juin dont le règlement est en cours d'élaboration. Des coûts d'inscription très modérés et incluant un repas devraient favoriser des inscriptions espérées nombreuses. L'ensemble des inscriptions sera reversé en dotation.

Le championnat par équipes des jeunes se déroule de façon satisfaisante et le référent Georges Andrieux rappelle la dernière manche programmée à Espalion.

2 . Réforme des championnats seniors par équipes Laurent Gaudel propose au vote une modification règlementaire des championnats départementaux consistant à valider deux montées et deux descentes impliquant un maximum de deux équipes d'un même club par division d'une poule, des oppositions directes avant la journée 3 et la suppression de matches aller-retour entre elles pour la deuxième phase. Après débat et demandes de précisions cette réforme est validée par vote. La Ligue Occitanie étant « région test » pour la règle de la cascade, elle sera maintenue pour la prochaine saison.

3 . Appel au Conseil Ligue Les demandes de mutations exceptionnelles du club de Sauvian (34), ont été rejetées an appel par les membres du conseil de ligue.

4 . Point financier Le Comité valide à l'unanimité l'achat d'un projecteur vidéo et d'un écran, soit 100 € X 2 qui devront être inscrits au budget prévisionnel. Le casques pour ping virtuel sont attendus.

5 . Déplacements pour fonctions de juges-arbitres Un défraiement forfaitaire de 200 € pour l'arbitrage des quatre manches de championnats jeunes par équipes est confirmé mais le défraiement des frais de déplacements ne seront plus accordés afin d'harmoniser avec les règles appliquées pour les compétitions seniors. Vote unanime. Pour ces championnats il est préconisé de solliciter un référent de la part des clubs organisateurs. Décisions validées à l'unanimité.

6 . Point sur les subventions Une subvention de 500 € sollicitée pour « ping extérieur » a été refusée. En revanche Aude a obtenu une subvention de 500 € pour le tournoi estival et 1000 € sur les thèmes de « ping - bien être » et « ping santé » pour une demande de 1300 €. Des rapports devront être fournis sur les actions réalisées sur ces thématiques. Pour les 3000 € sollicités FDVA une réponse pour une attribution au moins partielle est encore attendue. 1200 € ont été demandés en subvention de

fonctionnement auprès du Conseil Départemental (700 € obtenus l'an dernier).

7 . Représentations du Comité Faute de dirigeants disponibles, le CD n'était pas représenté lors du colloque des dirigeants, ni à l'assemblée générale du Comité Départemental Olympique et Sportif. Philippe Gallien a assisté à l'assemblée générale fédérale le 20 mai 2024 et annoncé la prochaine qui sera électorale en décembre 2024. Il signale que les représentants des clubs pourront participer à ce vote électif au moyen de codes qui seront diffusés à cette fin. Philippe Gallien s'est dit impressionné par les chiffres « énormissimes » révélés par certaines fédérations en rapport avec les budgets de la FFTT.

8 . Aude Cavarroc évoque une suggestion transmise par Jean-Christophe Batut du club de Villefranche de Rouergue. Il suggère la mise en place d'un local sur le secteur ruthénois, d'une contenance de 3 ou 4 tables destinées à des entraînements élite une fois par semaine. Après discussions cette demande est soumise au vote. La demande est rejetée par 11 voix contre, une abstention et une voix pour. La principale raison évoquée est qu'il n'appartient pas au CD de fédérer ce type de projet. Cependant, les membres soulignent que ce projet est une bonne idée et qu'il serait pertinent de le développer pour les jeunes. Dans ce cas, une aide du CD pourrait être envisagée.

Par ailleurs, Jean-Christophe Batut suggère d'imposer le port d'un tee-shirt identique pour les équipes en compétition. Il est fait remarquer que cette obligation n'est pas effective au niveau régional et que certains clubs offrent des maillots floqués alors qu'ils restent à la charge des compétiteurs dans d'autres cas. Le vote sollicité par la présidente indique 1 voix pour cette mesure et douze voix contre.

9 . Journées Olympiques des 20 et 21 juin à Espalion Le Comité Départemental Olympique et Sportif organise des journées Olympiques à Espalion qui concerneront 550 écoliers issus de 11 écoles de la Communauté de Communes Comtal Lot Truyère. Un appel est lancé aux bénévoles disponibles pour l'encadrement des ces jeunes qui participeront

à divers ateliers sur le thème des sports Olympiques. Un mail sera adressé à tous les présidents de clubs pour sensibiliser à ce besoin d'encadrants.

10 . Questions diverses : Local de rangement Gilbert Douls évoque le devenir du local mis à disposition pour le rangement des archives et du matériel appartenant au Comité. Il fait remarquer que l'essentiel des équipements disponibles ne sont plus jamais demandés en prêt par les clubs (26 séparations de marque Cornilleau, six tables de marque, un podium et un podium 2 places, deux fauteuils roulants pour personnes en situation de handicap et divers petits équipements tels balles et raquettes). Il est suggéré de proposer le « gros matériel à la vente mais pas les fauteuils ni les petits équipements. Aude demande s'il est opportun de mettre en vente ces équipements en fin de mandat ou s'il faut laisser ce choix aux prochains élus. Gilbert signale que la famille des propriétaires a prévu de faire estimer cette propriété susceptible d'être gardée par un descendant ce qui pourrait induire leur restitution dans un délai d'un mois comme il a été convenu. Il est donc demandé aux clubs de faire des offres qui seront mise en étude par les élus du Comité. NB : Il resterait alors à trouver un point de rangement pour les archives (sans doute à trier en vue d'une réduction) et du petit matériel restant. A suivre...

Fin de réunion à 21 h 30.

Le secrétaire rédacteur Gilbert Douls

La présidente Aude Cavarroc